

## **Le THS de la ménopause peut être à l'origine de la maladie d'Alzheimer**

Abderrahim DERRAJI - 2019-03-10 15:01:02 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

D'après une étude finlandaise publiée dans «The British Medical Journal», le traitement des troubles de la ménopause par administration d'un traitement hormonal de substitution (THS) par voie orale pendant plus de dix ans serait à l'origine d'une augmentation du risque de survenue de la maladie d'Alzheimer. Ces chercheurs ont mené leur étude sur 170.000 femmes ménopausées. Chez 84.739 d'entre elles, la maladie d'Alzheimer avait été diagnostiquée entre 1999 et 2013. Ces résultats ont été comparés avec un groupe contrôle constitué de femmes d'un âge et d'une origine géographique comparables. Les femmes ayant utilisé un THS oral présentent un sur-risque de 9 à 17% de développer la maladie d'Alzheimer versus le groupe contrôle. Ceci est valable pour toutes les molécules utilisées. D'après les auteurs de cette étude, les femmes dont le traitement a été initié avant l'âge de 60 ans encourent une augmentation du risque, associée à une exposition hormonale de plus de 10 ans. L'âge à l'initiation du traitement semble ne pas être déterminant dans l'accroissement du risque, mais bel et bien la durée de l'exposition au traitement. L'utilisation de l'estradiol exclusivement en administration vaginale n'interfère pas sur le risque de développer la maladie d'Alzheimer.